
令和６年度 各派代表者会議概要 

 

日 時 令和６年１２月９日（月）  10：30～10：50 

場 所 議会応接室 

出 席 者 

【議員】 

呉屋等議長、伊波一男副議長、石川慶議員（絆輝クラブ）、山

城康弘議員（政進会）、岸本一德議員（公明党）、知念秀明議

員（共生の会）、上里広幸議員（和みクラブ）、宮城政司議員

（結・市民ネットワーク）、宮城優議員（マブイ）、我如古盛

英議員（じのーんの風立憲・社民） 

【議会事務局】  

仲村厚子（議会事務局長）、當山全盛（次長）、平田駒子（議

事担当主幹）、大城拓也（議事係長） 

協 議 等 事 項 

報告事項 「GW2050 PROJECTSの事業概要等」に関する説明 

に係る全員協議会の開催について 

その他（報告事項）４件 

 

会 議 概 要 

 

報告事項 「GW2050 PROJECTSの事業概要等」に関する説明 

に係る全員協議会の開催について 

（議長） 

・去る 12月５日、市長から同事業に関する概要説明を行う 

ため、全員協議会を開催したいとの依頼あり。 

・開催日については、同事業推進委員会から招聘する外部

の説明員との日程調整及び開会に全員参集可能な日程を

考慮した結果、12月 23日（月）の本会議終了後に開催し

たいと考えている。 

・各派代表者には会派所属議員に対し、その旨周知いただ 

きたい。 

 

＊各派代表者異議なし 

 

その他（報告事項）４件 

（1）事務局報告 

Ｒ６年度新採用職員に対する議会に関する研修があり、 

  その一環として、議会の概要説明、議長講話の後、市議会 

  本会議において一般質問の傍聴を予定している旨報告 

（2）議長報告 

10月 28日の中部市町村圏事務組合定例会において、私



 （議長）が、不正受給を行った認可保育園について一般質   

問を行った。質問内容は、なぜ当該保育園に対する監査を

中部広域市町村圏事務組合が行うのか、その監査の方法、

今後の対策等について説明を求めたので、その資料は、議

会事務局にあり、閲覧やコピーが可能となっている。  

希望される議員に、その旨ご周知願いたい。 

（3）議長報告 

  宜野湾市も加入している全国市議会議長会基地協議会

が行っている基地から派生する諸問題や基地関係予算の

増額等に関する国等への要請活動の内容に関する資料に

ついて、タブレットのサイボウズにも載せているので、ご

確認いただきたい。 

(4) 議長報告 

  建設部から市道喜友名 23号線の開通式が遅れることに 

ついて各会派を回り、その遅れた理由について説明したい 

との申し出があったので、各会派にその旨報告する。 

 （議長報告に対する意見） 

  ・開通式が遅れるのを議会に周知するタイミングについ 

て疑問があるため、担当部の説明を聞いて質問するた 

めの全員協議会を開くことを要望したい。 

 （議長） 

  ・ただ今、全員協議会を開くことの要望意見があったの 

で各派持ち帰り、本件に関する取扱いについて明日 12 

月 10日の午後１時に各派代表者会議を開くことに決 

定したいがよいか。 

  

＊各派代表者異議なし 

  

以上 

 


